



Engagement de la Direction

En 2020, nous avons fait un choix stratégique important en ouvrant le capital de Vaesken à ARVESTA. Ce rapprochement permet de donner un nouvel élan à notre société, et à notre stratégie.

Accroître la rentabilité de nos clients agriculteurs de manière durable, afin que nous puissions grandir ensemble, est la raison pour laquelle nous venons travailler chaque jour. C'est la garantie de notre propre pérennité.

Notre dynamisme et notre motivation doivent être alimentés au quotidien par une recherche de progrès, d'innovations, d'agilité et d'adaptation permanente. Nous le traduisons par une offre de produits et services novateurs et intégrés. *L'Agriculture de demain se construit aujourd'hui.*

En relation étroite avec tous les experts d'Arvesta et nos partenaires (fournisseurs, réseaux économiques, Fédération...), nous améliorons notre connaissance du marché et développons nos performances économiques, techniques et logistiques.

Notre stratégie nous engage à savoir développer des filières offrant des débouchés à nos clients agriculteurs adaptés aux attentes des consommateurs.

Le développement numérique est au cœur de notre stratégie. Les nouveaux outils digitaux sont essentiels pour relever le défi de l'expertise et du partage des connaissances.

Des objectifs chiffrés sont fixés. Ils sont les indicateurs qui doivent nous permettre de favoriser l'amélioration continue et la performance économique.

Nous veillons à ce que les ressources nécessaires soient allouées pour répondre à la stratégie que nous avons définie. Nos équipes doivent agir en sécurité, dans la qualité et dans le respect de la réglementation en vigueur. Une politique volontariste est déployée pour favoriser l'épanouissement et le bien-être.

Nous comptons sur l'engagement de chacun pour poursuivre notre chemin dans cette ambition.

Le 25 janvier 2021

Jean-Jacques VAESKEN
Président

Etienne BRACQUART
Directeur Général